

FF Pullach • Kagerbauerstraße 2-4 • 82049 Pullach i. Isartal

Frau Bürgermeisterin
Susanna Tausendfreund
Johann-Bader-Straße 21
82049 Pullach

Harald Stoiber
Kommandant Feuerwehr Pullach
Mobil: 0162-9190469
Festnetz: 089-7933232
Fax: 089-79312470
Mail: Kommandant@Feuerwehr-
Pullach.de

Pullach, den 19. Okt 2017

Betreff: Dringende Ersatzbeschaffung Tanklöschfahrzeug

Sehr geehrter Frau Tausendfreund,

wie in der Agenda 2025 vorgestellt sollten ab 2016 für die Ersatzbeschaffung des Erstangriffsfahrzeuges TLF 16 aus dem Jahre 1992 finanzielle Mittel zum Kauf eines Hilfeleistungslöschfahrzeuges 20 nach Norm bereitgestellt werden. Unsere Hoffnungen das Fahrzeug noch ein paar Jahre zu fahren, haben sich beim letzten Wartungsdienst jäh zerschlagen. Neben dem vom Hersteller Magirus entdeckten Riss an der Pumpenumschaltung zwischen Tank und Saugbetrieb, welcher zur Abgabe des Löschwassers unerlässlich ist, hat sich durch die Fahrgestellwerkstatt Iveco ein noch schwerwiegenderer Mangel offenbart.



Betreff: Dringende Ersatzbeschaffung Tanklöschfahrzeug

Pullach, den 19. Oktober 2017

Freiwillige Feuerwehr Pullach i. Isartal • Kagerbauerstraße 2-4 • 82049 Pullach i. Isartal



Am Bild gut zu erkennen hat sich der Wassertank gesetzt und drückt nun auf die Antriebswelle der Löschwasserpumpe.

Es gibt laut Hersteller weder Teile des Aufbaus noch welche für die Pumpe. Alles müsste, dann Handgefertigt und die Fahrzeugpumpe komplett zerlegt sowie generalüberholt werden. Zudem müsste der Aufbau des Fahrzeuges komplett abgebaut und ein neuer Tank angefertigt werden, was einem Neubau gleichkäme.

Fazit:

Es muss jederzeit mit dem Totalausfall des Fahrzeuges gerechnet werden. Jeder Einsatz könnte der Letzte sein und wir benötigen dann eventuell ein Leihfahrzeug. Wir bitten daher den Gemeinderat mit Dringlichkeit die Freigabe einer Ersatzbeschaffung für 2018 zu beschließen und wenn irgend möglich durch die Gemeindeverwaltung die Ausschreibung noch in 2017 zu veröffentlichen. Denn selbst, wenn dies alles klappt ist mit der Auslieferung eines neuen Fahrzeuges nicht vor Ende 2018 zu rechnen.

Mit freundlichen Grüßen

Harald Stoiber
Kommandant Feuerwehr Pullach